

年金者組合ニュース 愛川年金者の会

発行責任者 勝又 莊蔵
愛川町中津75-2 Tel.286-1035

あらかさ

高齢者の一人ボッチをなくそう！ 最低保障年金制度の実現

第24回定期総会を開催

全議案が承認されました

5月29日、愛川町文
化会館3階会議室で54
名の会員が集まり、
「第24回愛川年金者の
会定期総会」を行いま
した。萩田副会長の司
会進行で始まり、前年
度亡くなられた方の黙
とう、総会成立のため
の資格審査報告があり、
勝又富美子議長を選出
しました。議事に入る
前に勝又会長から最近
入会した会員の方の入
会迄のエピソードを話
し高齢者の一人ボッチ
をなくそうのスローガ
ンの大切さを訴える挨
拶が有りました。続き
まして来賓の県本部副
委員長の下田さんから
県全体の組織状況、現

在進行している「春の
仲間増やし月間」につ
いて話され新しい仲間
を迎えることの重要さ
を訴え、挨拶されまし
た。

その後、経過報告、
決算報告、会計監査報
告、活動方針、予算案
が提出され、全て拍手
多数で承認されました。
引き続き24期役員立候
補者が提出され、左記
の通り新役員が決定し
ました。長寿お祝い対
象者は喜寿7名の方が
表彰されました。米寿
の方はおりませんでし
た。

予定されていた全
ての議案が承認され昼前
に閉会となりました。

出席された会員の皆様
ありがとうございました。
今期も一年、サークル
活動を始め、諸活動に
役員一同頑張つて行き
ます。ご支援のほどよ
ろしくお願いいたしま
す。
事務局

勝又会長の挨拶



会計報告をする
会田会計委員



挨拶する県本部
下田副委員長



喜寿のお祝いを
受ける

清水幸子さん (右端)
前田順子さん (中央)
左端は勝又会長



山紫水明

6月4日、川越
に行ってきました。
た。川越は小江
戸と呼ばれ蔵の
街並みが美しく、
人気がある所です。
愛川年金者の会もバス
旅行で2回ほど訪れて
います。コロナ禍の制
約も緩和され日曜日と
重なり若い人たちが賑
わっていました。注意
して見ると海外からの
旅行者が多いのに気が
付きました。川越に限
らず、浅草、鎌倉、京
都に代表されるような
観光地はコロナ禍の前
のように海外からの旅
行客で賑わっており経
済効果に貢献している
様です。私が住んでい
る桜台でも外国籍の人
達が住み働いています。

中津小学校や東中学校
でも生徒の多国籍化が
進んでいるようです。
日本は少子化が激し
く人口が減少していま
す。そのため従来通り
に経済活動を維持する
には海外からの働き手
が必要であり、既に介
護施設、病院、建設現
場では多くの外国人が
働いています。外国へ
の行き来が簡単に出来
る今、国境のハードル
が低くなってきている
ように思えます。イン
ターネットの普及で世
界の情報も早く入手で
きます。

今国会では難民問題、
男女差別や同性婚の審
議で揺れています。日
本は欧米諸国に比べこ
れらの諸制度が遅れて
いるように感じます。
私達は身近で外国籍の
人達との生活が既に始
まっており文化や考え
方の違いを乗り越えて
いかなければなりません。
(風)

新入会員

- 荒井 ミヨキさん
- 栗原 キミ子さん
- 丸山 礼子さん
- 勝村 昭文さん
- 五戸 雅江さん

5月組織現勢

男性	52人
女性	162人
合計	214人
高齢者比率	1.7%
高齢者人口	12325人
(2023.1.1現在)	

何のまだまだ 役に立つ

岡田 誠子

中学校時代のニクラスあつた萩田美智子さんからの誘いを受け今年「傘寿」を迎える若者集うに出席しました。男8名 女10名と再会。故人が30余名いる中、元氣な懐かしい顔、誰だっけ?など、少々体の衰えを気にし

ながらも近況報告に話の花が満開でした。まだ現役の会社社長兼コマ使い。カラオケ教室に通い始めて入賞した人、中学時代の特技で絵手紙の作家賞の作品のプレゼントなどもありました。傘寿の言葉にある「何のまだまだ役に立つ」を念じお迎えを追い払い、若い方の手本となる生き方をと改めて実感しました。そして同級生同士で結婚したカッブルの心温まるお話も

文芸欄

『俳句』

新緑の葉擦れの音が聞こえそう

蒲公英の 綿毛で遊ぶ 犬二匹

母の忌が ちかづき都忘れとて

芍薬の 花片をたたく 朝の雨

五月雨の 研ぎ浄めたる 夫の十七忌

子燕や 張り裂けるごと 口を開け

猫と寝る 楽しさ薄れ 夏来たる

あと五分 微睡の朝 ショパン春

限りなし 我が人生の 七変化

『川柳』

又二割り 値上げの涙 老いじめ

物価高 鯉のぼりより 高くなり

流星群 又も見られぬ 曇り空

五才児に スマホ操作を 習いけり

「寅さん」の妹 倍賞千恵子さん 功労賞

作者名

浅香 絹枝

萩田美智子

山口とみえ

白井 信子

廣井 瑞枝

門脇 艶子

中村 善人

田邊 弘己

渡辺 信之

萩田美智子

浅香 絹枝

門脇 艶子

中村 善人

田邊 弘己

廣井 瑞枝

味噌汁が 作れるままで 老いたいと 山口とみえ

不思議なり 私何しに この部屋へ 白井 信子

杉の木が 藤の木になつて いる たかし

大谷は二刀流 俺二本杖

聞くことが出来ました。

お二人は養子を迎えて

ていく中、ある事情で

離れ離れになったけれど

も時を経てある時から二

人の結婚記念日、誕生日、

父母の日等、毎回本人か

らのサプライズプレゼント

トが続いているそうです。

慈愛の深い子育てが実っ

ていたのだですね。集まっ

ていたみんなの心が満た

され感涙しました。最後

にメンバーの一人が用意

してくれた歌詞「幸せの

ワルツ」を 星影のワル

ツの曲で全員で合唱しま

した。台風の影響で遠方

のお友達は欠席でしたが

台風一過のさわやかな日

を楽しませていただき、

今回の企画に携わって

くださった級友の方々に

感謝です。

歩こう会6月例会

どうする家康大河ドラマ館、静岡浅間神社と焼津を散策しました

梅雨入り目前の、午前中は富士山が見え、午後には見えなくなる天気。6月6日、41名で静岡河ドラマ館と浅間神社は隣接しています。大河ドラマ館はドラマに登場する俳優さんを利用しての人物相関図、衣装、小道具等が展示されていまし



静岡浅間神社にて

た。隣の静岡浅間神社は大変立派な建造物で日光東照宮を思わせる朱色と金箔が見事な神社でした。お参り後、駿府城を車窓観光しながら昼食会場である「焼津さかなセンター」に到着。昼食のメニューは海鮮6種の船盛、鍋、桜エビとしらすの寿司、小鉢と盛沢山でおしくいいただきました。皆様は食後直ちに地域クーポン2千円を使用して同センター内にあるマーケットで海産物を買って求めました。

午後は「焼津さかなセンター」からバスで10分位のところにある、かつお節工場を見学しました。ここは昔ながらの「手火山造り」という製法で全国で数軒しか残っていないそうです。薪による直火で燻し一か月以上かけて造っているそうです。試食しましたが、味が濃いように感じました。今回も沢山のお土産を手に笑顔で無事愛川に帰ってきました。

サークル情報

各サークルとも通常通り運営しています。複数のサークルに顔を出してみてください。

編集後記

総会が終りホットする間もなく、自治会のバス旅行、歩こう会とあらくさ作りに翻弄されています。家族サービスも参勤交代のように命令が発せられ鎌倉に行ってきました。鎌倉はいっ行っても修学旅行生が必ずいます。それを眺めていると自分が小学6年生の頃を思い出します。小町通りで女学生が数人で食べ物店の前でわいわいがやがや財布を握りしめながら楽しく話をしています。

サークル活動日誌 (5月分)

童謡	11日	28名
	25日	32名
卓球	5日	22名
	12日	29名
	19日	27名
筆おもい	10日	13名
	24日	13名
カラオケ	1日	6名
	9日	17名
	23日	14名
麻雀	5日	20名
	12日	23名
	19日	20名
	26日	20名
太極拳	8日	4名
	22日	7名
絵手紙	11日	5名
	18日	5名
めだか	6日	8名
	20日	9名
いなぎ担当者に投句		
吟詠	10日	5名
	17日	5名
	24日	5名
役員会	27日	7名
仕分け	14日	9名
県本部執行委員会	2日	1名
厚木統一メーデー	1日	4名
24回定期総会	29日	53名
光景は		
心が和		
みます。		

日本高齢者大会in東京
11月12~13日 (土、日)
大正大学・文教シビックホール

仲間増やし月間中
7月迄県全体で行います
知り合いの方、ご近所の方の紹介を
引き続きお願いします。

年金裁判高裁第2回公判予定
日時：2023年7月27日 (木)
場所：東京高等裁判所